

第3回犬山学サロン

名古屋経済大学犬山学研究センターでは、犬山に関わる第一線の研究者・実務家をお招きして「犬山学サロン」を開催しています。

第3回では盛田金しゃちビール(株)山口 司工場長をお招きし、盛田酒造のビール造りの歴史、犬山の名水と金しゃちビールの関係、金しゃちビール誕生秘話等についてご講演頂きます。

【日程】 2018年10月2日（火） 16：30～18：00

【会場】 名古屋経済大学 3号館1階3A2

【題目】 「名水の里のビール造り～盛田金しゃちビール物語～」

【講師】 山口 司工場長（盛田金しゃちビール(株)）

※事前の申し込みは不要です。犬山学研究に興味のある方ご参加ください。

山口 司工場長の略歴

1995年3月 山梨大学大学院化学生物工学科修士課程修了
1995年4月 盛田株式会社入社 清酒部配属
同 5月 地ビール事業参入に向けた立ち上げ準備メンバー兼任となる
1996年1月 ランドビール株式会社 創業
1996年9月 ランドビール株式会社（現 盛田金しゃちビール株式会社）に正式に転籍
2016年4月 取締役 工場長就任 現在に至る



【問い合わせ先】

名古屋経済大学犬山学研究センター
（地域連携センター内）武井・青木
TEL 0568-68-3282 FAX 0568-67-0724
MAIL inuyamagaku-c@nagoya-ku.ac.jp